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Федеральное агентство научных организаций РФ 

Кузьмину С.В.

Глубокоуважаемый Сергей Владимирович!

В связи с обращением из Нижегородской региональной организации 
Профсоюза работников РАН по проблемам, связанным с поддержкой 
программ развития ФИЦ, и большим интересом к этой теме, проявляемым 
многими нашими коллегами из других организаций, просим вас ответить на 
следующие вопросы:

1. Сколько средств выделено по Программе развития ФИЦ в 2017 году? 
Какое финансирование планируется в дальнейшем?

2. По какой схеме производится распределение средств между ФИЦ на 
их программы?

3. Почему в выделяемых на программу средствах не предусмотрена 
заработная плата за работу, которая выполняется в процессе 
проведения (освоения средств) на капитальный ремонт и закупку 
оборудования?

Пояснение.
Оплату сотрудникам за проведение работ, предписанных действующим 
законодательством (поиск продавцов и исполнителей, оформление 
соответствующих документов, проведение конкурсных мероприятий и 
т.п.) институты вынуждены делать за те средства, которые выделены 
по госзаданию, или из прибыли от выполнения хоздоговорных работ. 
Правильно ли это? А если работникам не платить за дополнительную 
работу, это сверхэксплуатация и нарушение ТК РФ.

4. Когда ФАНО переведет на счета ФИЦ запланированные деньги?



Для справки.
В прошлом году в ФИЦ' ИПФ РАН (Н. Новгород) деньги были 
переведены 8 ноября (!), и их нужнб было освоить до 31 декабря. В 
этом году письмо, с которого началась работа по Программе, 
поступило в середине мая (!). Оно было отработано в ИПФ, как 
требовалось. Затем в июле (!) пришло уточняющее письмо, которое 
тоже отработано. Последнее отработанное письмо из ФАНО вернули с 
требованием поправить знаки переноса. Похоже на сознательное 
затягивание перевода денег.

М.М. Котюков говорил, что средства на программы получат только 
первые ФИЦ. Что имеется в виду? Когда программа по поддержке ФИЦ 
закончится? Если это произойдет, будут ли «первые» продолжать получать 
поддержку?

Председатель профсоюза В.П. Калинушкин


